

SAGUNTO

## El colegio de Educación Especial reclama enfermeras

03.01.09 - REDACCIÓN| SAGUNTO

La Ley sobre Derechos de Salud del los Niños aprobada hace seis meses ha puesto en alerta a los miembros del colegio de Educación Especial de San Cristóbal de Sagunto.

En este sentido, el Cecova aliado con este centro reclama personal de enfermería para las unidades de educación especial. Precisamente por eso, el Consejo y las Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de este colegio y el resto de la Generalitat en las mismas condiciones han reclamado la creación de forma urgente de los puestos restantes y que para acceder a ellos se cree una categoría específica de Enfermería Escolar para garantizar la experiencia de los trabajadores en dicho campo.

En este sentido, desde la unidad saguntina alegan que los alumnos necesitan atención especial porque pueden sufrir problemas que les puede causar la muerte. No es para menos pues se trata de niños con problemas graves de salud como parálisis cerebral, encefalopatías, distrofias musculares, ataxias etcétera. Por el momento sólo cuentan con atención pedagógica, logopédica o rehabilitadora.









